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Une motion adoptée pour garantir l’emploi 
et bloquer l’exploitation de carrière 

 
À peine voté, le PLUi fait déjà l’objet d’une demande d’évolution. L’objectif de la motion 
adoptée lors du conseil communautaire ce jeudi 16 janvier ( ? pour, ? contre, ? 
abstentions…) a pour objectif d’étudier, à l’initiative des services de l’État, les moyens 
de revenir sur l’autorisation de carrière délivré à Calcia, la suppression du périmètre 
d’exploitation et de modifier le PLUi en conséquence. 
C’est l’annonce de la délocalisation du siège social historique du cimentier Calcia de 
Guerville à Nanterre qui a jeté le feu aux poudres. Cette modification avec appui des 
services de l’État peut remettre en cause l’extension de la carrière prévue à Brueil-en-
Vexin. 
 
« Nous ne pouvons pas supporter les nuisances sans les contreparties » 
 
« Le pacte de confiance avec les dirigeants de cette entreprise est rompu, dénonce le 
Philippe Tautou, président de GPS&O. Nous avons bataillé pour permettre l’extension 
de la carrière à Brueil-en-Vexin au nom de la préservation de l’emploi local. Calcia, 
c’est 580 emplois directs sur notre territoire et plus d’1 M€ de recettes fiscales ! » 
« Une fois l’autorisation acquise pour exploiter une nouvelle carrière dans le Vexin, 
nous avons été mis devant le fait accompli. Cette délocalisation est un plan social qui 
ne dit pas son nom mené par des patrons-voyous, fulmine Pierre Bédier, président du 
Département des Yvelines et élu communautaire. Nous ne pouvons accepter que le 
territoire supporte les nuisances de l’exploitation des carrières sans bénéficier en 
contrepartie de l’ensemble des emplois liés à cette activité. » 
 
Une colère largement partagée 
 
Sophie Primas, sénatrice et conseillère communautaire qui préside le groupe Agir pour 
GPS&O a voté en faveur de cette motion pour s’opposer à des « méthodes hors 
d’âge ». Le mécontentement dépasse la sphère de la communauté urbaine. Le 
sénateur Martin Lévrier fustige lui aussi une « logique industrielle uniquement centrée 
sur la rentabilité ». 
+ autres citations du conseil ? 
 
 
 


